



Patrocinado por el Ministerio de Cultura

## II Seminario *Biblioteca, aprendizaje y ciudadanía: prácticas y experiencias de alfabetización informacional*

- Se celebra los días 22 y 23 de enero en Vilanova i la Geltrú

21-enero-2009. El Ministerio de Cultura patrocina a través de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas el seminario *Biblioteca, aprendizaje y ciudadanía: prácticas y experiencias de alfabetización informacional*, organizado por el Colegio de Bibliotecarios y Documentalistas de Cataluña, y que dará comienzo mañana.

El seminario pretende dar un nuevo enfoque a la funcionalidad de las bibliotecas, que no se limitan solo a seleccionar, organizar y difundir información, sino que se están convirtiendo en creadoras de productos que permiten sacar el máximo rendimiento a la información en beneficio del consumidor. Durante dos días se reunirán en Vilanova en torno a 100 profesionales procedentes del ámbito bibliotecario y de la educación, para debatir, intercambiar y difundir buenas prácticas y experiencias en habilidades de la información desde las bibliotecas.

La Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas a través la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria presentará la plataforma ALFINRED, comunidad virtual para el estudio, la investigación, la promoción y la puesta en práctica de servicios de alfabetización informacional, cuyos objetivos son hacer disponible a la comunidad profesional y a la ciudadanía informaciones, tutoriales, comentarios y propuestas de mejora de la capacidad de informarse e intensificar la presencia de las bibliotecas en las políticas de alfabetización digital y aprendizaje permanente ([www.alfinred.org](http://www.alfinred.org))

Los ponentes invitados son María Pinto Molina, catedrática de documentación de la Universidad de Granada y Manuel Área, catedrático de didáctica y organización escolar de la Universidad de la Laguna. Además, el seminario contará con numerosas comunicaciones en las que participarán especialistas en la materia, que pondrán de relieve el estado de la cuestión y los avances que se han producido en España desde que se celebró el I Seminario, hace ahora tres años y que también estuvo patrocinado por el Ministerio de Cultura.